

**ENDERGEBNIS DES DAMENBEWERBES im Monat OKTOBER 2010**

Pl.:	Name:	Mannschaft:	Pl. in GesW.	Punkte:
1.	Schnuderl Ines	DC Injarawa-Angern	12. Platz	100 Punkte
2.	Weixler Corinna	DC Dart Angels	16. Platz	80 Punkte
3.	Dondog Erika	DC Romaquelle	18. Platz	60 Punkte
4.	Schoberleitner Esther	DC Blue Bulls	25. Platz	50 Punkte
5.	Niederbrucker Sandra	DC Rauschfrei	29. Platz	45 Punkte
6.	Stasiuk Milena	DC Time Out	30. Platz	40 Punkte
7.	Maderecker Julia	DC Blind Black Mambas	34. Platz	36 Punkte
8.	Stasiuk Anita	DC Time Out	38. Platz	32 Punkte
9.	Schmid Nicole	DC ANGERN I	40. Platz	29 Punkte
10.	Briedl Waltraud	DC Schmiedlwirt II	43. Platz	26 Punkte
11.	Maderecker Ramona	DC Blind Black Mambas	45. Platz	24 Punkte
12.	Lindner Sandra	DC Blind Black Mambas	48. Platz	22 Punkte
13.	Lugstein Monika	DC Hasi-Ladies	49. Platz	20 Punkte
14.	Ibetsberger Ingrid	DC Dart Angels	51. Platz	18 Punkte
15.	Hager Daniela	DC Black Hawks I	52. Platz	16 Punkte
16.	Lindinger Sieglinde	DC Dart Angels	53. Platz	15 Punkte
17.	Patzer Monika	DC The Mogwais	54. Platz	14 Punkte

**Kommentar zum Damenbewerb des Monats OKTOBER 2010:***(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Wie bei den Herren haben wir auch bei den Damen weiter äußerst ausgeglichene Verhältnisse und so war Schnuderl Ines ebenfalls die dritte verschiedene Siegerin beim dritten Saisonturnier 2010/2011.

Dieser insgesamt "40-igste" Sieg war aber für die in der Vergangenheit sieggewohnte "sechsfache ANGERN-Cup-Gesamtsiegerin" doch etwas ganz Besonderes, da ihr letzter Turniersieg aus dem Jahre 2009 datiert (18.4.2009).

Das mit "17" Dartlerinnen wieder sensationell besetzte Teilnehmerinnenfeld ließ aber auch sonst nichts zu wünschen übrig und die gezeigten Leistungen mußten sich mit Denen der Herren wirklich nicht verstecken.

Platz zwei holte sich äußerst verdient die Nachwuchsdame Weixler Corinna vom DC Dart Angel's aus Mondsee und der dritte Platz ging an die immer stärker werdende Dondog Erika aus Seekirchen am Wallersee. Wieder eine Talentprobe am vierten Platz lieferte Schoberleitner Esther ab und erst am fünften Platz die Titelverteidigerin Niederbrucker Sandra vom DC Rauschfrei, die ebenfalls wie ihr Teamkollege Lindinger Matthias doch mit "Startproblemen" zu kämpfen haben dürfte.

In der Gesamtdamenwertung führt aber weiterhin Stasiuk Milena vom DC Time Out aus St. Georgen i. Attergau, die sich beim diesmaligen Turnier mit Platz sechs abfinden mußte.